



## POLÍTICA CERO

JAIRO  
CALIXTO  
ALBARRÁNjairo.calixto@milenio.com  
@jairocalixtoParo nacional,  
¿puro chisguete?

**T**engo la leve sospecha de que la ministra Piña, en el fondo de su corazón de piedra, tiene su propio plan C secreto para acabar con el Poder Judicial tal y como lo conocemos. De otra manera no se explicaría que, después de aplaudir y sonreír a la presidenta Claudia Sheinbaum, de pronto haya puesto en operación un paro nacional que le da en la línea de flotación de las instituciones que se supone quiere defender. Es decir, precisamente en el momento en que el aparato judicial es

más cuestionado que nunca (soltó a Chayito Robles, Juan Collado y Mario Marín, apoyó a los plutócratas que no quieren pagar impuestos, le devolvió recursos a la esposa de García Luna Productions), se le ocurre armar este numerazo que acaba por desprestigiarlo. Y todavía se sienten incomprendidos porque los mexicanos creen que la Tremenda Corte está al servicio de poderosos y oligarcas.

Y para colmo, la ministra tampoco queda bien con la doctora Dresser, que por culpa de este paro verá detenida su demanda contra AMLO (ya saben, el autócrata no le da los canales Once, 21, 22 y el IMER para hacer el ridi que hace en los medios *mainstream*), no se vale.

Y por si esto fuera poco, que el Centro Coordinador Empresarial, que apuntaló la espeluznante campaña de Lady X, le dé el espaldarazo al Poder Judicial, nomás lo pasa a perjudicar.

O sea, lo mismo que con Mexicanos contra la corrupción que, habida cuenta de los muy sospechosos financiamientos que recibe de centros ultraderechos de

Estados Unidos (dicen que hasta los del KKK les mandan a Claudio XXXy a María Amparito Casar su *kit* de gorros blancos con cucurucho), tendrían que hacerse a un lado en esta muy artificial lucha contra la sobrerepresentación. O sea, cómo voy a creer que el PRIAN esté haciendo berrinche por este enojoso asunto, cuando a juzgar por sus escasos triunfos reciben, curiosamente, una cantidad irracional de curules, como MC que ganó un distrito y tendrá 26 diputados. Sobre-

representados ellos, #NoMaMarx.

Y para colmo, la ministra  
tampoco queda bien  
con la doctora Dresser

Después de oír en entrevista a la ministra Piña peluseando a los mexicanos porque no saben de leyes (Paty Navidad le ganaría en un debate), con el dato de que en la Judicatura hay nepotismo salvaje y sabiendo como hadicho Lenia Batres que el paro es ilegal porque no es laboral, es muy probable que este paro nacional acabe en puro chisguete como la marcha rosa.

Cada vez que dicen que por el plan C nos vamos a convertir en Venezuela, alguien se contagia de la viruela del *monkey*. ■